

PEMBELAAN SYAIKH ABDUL MUHSIN AL ABBAD KEPADA SYAIKH ROBI'
BIN HADI HAFIZHAHUMULLAH

**PEMBELAAN SYAIKH ABDUL MUHSIN AL ABBAD KEPADA SYAIKH ROBI' BIN HADI
HAFIZHAHUMULLAH**

Pertanyaan: Telah tersebar pada akhir-akhir ini celaan dari sebagian pelajar yang ditujukan kepada sebagian Masyaikh Ahlu Sunnah yang membela al haq dengan ucapan dan tulisan mereka semisal Syaikh Robi' Al Madkholi dan selainnya, dengan anggapan bahwa Masyaikh ini tidak menyisakan seorang pun (untuk dibantah) dan umat butuh untuk bersatu dan meninggalkan saling membantah antar mereka.

Apa nasihat Anda wahai Syaikh yang mulia kepada para pemuda ini?

Jawaban:

Yang wajib adalah saling menasihati dan tolong-menolong dalam kebaikan dan ketakwaan. Dan sepantasnya seseorang menjaga lisannya dari ucapan yang bisa membahayakannya. Bantahan adalah perkara yang perlu jika keadaan mengharuskannya. Apa yang menghalangi dari yang namanya bantahan?

Apakah dikatakan hikmah jika membiarkan kemungkaran dan kebatilan tanpa membantahnya?

Dan orang yang membantah kemungkaran tersebut lantas kita cela?

Ini tidak boleh.

Bahkan bantahan merupakan bentuk nasihat dan bentuk amar ma'ruf nahi mungkar. Kesimpulannya: sepantasnya seorang untuk menjaga lisannya dari ucapan yang bisa membahayakannya.

Dan seorang ulama semisal Syaikh Robi' Al Madkholi, jika beliau membantah dengan bantahan yang tepat, maka ini adalah bentuk nasihat dan kemanfaatannya akan kembali kepada umat manusia.

[Pelajaran Syarh Sunan Abi Dawud. Rekaman Fatwa No: 217]

Sumber: https://www.youtube.com/watch?v=_4l0vNdqEUY

* Alih bahasa: Syabab Forum Salafy

Related Posts

[Tahdzir Syaikh Rabi' bin Hadi al Madkhali hafizhahullah Terhadap Abdul Hadi al Umairi](#)

PEMBELAAN SYAIKH ABDUL MUHSIN AL ABBAD KEPADA SYAIKH ROBI'
BIN HADI HAFIZHAHUMULLAH

TAHDZIR Fadhilah asy-Syaikh al-'Allamah al-Walid al-Waqur al-Imam RABI' BIN HADI 'UMAIR AL MADKHALI hafizhahullah Ta'ala Imam al-Jarh wat Ta'dil zaman ini berdasarkan persaksian para imam...

[NASEHAT UNTUK PARA PENCELA SYAIKH RABI' BIN HADI AL MADKHALI HAFIZHAHULLAH](#)

NASEHAT UNTUK PARA PENCELA SYAIKH RABI' BIN HADI AL MADKHALI HAFIZHAHULLAH Asy Syaikh Ubaid bin Abdillah al Jabiry hafizhahullah Pertanyaan: Kami memohon kepada Allah agar...

[Asy Syaikh Rabi' bin Hady al Madkhali Hafizhahullah Mentahdzir Syaikh Abdul Hadi al Umairy dan Dustanya Kafilah MLM](#)

TERBARU: ASY SYAIKH RABI' BIN HADY AL MADKHALI HAFIZHAHULLAH MENTAHDZIR SYAIKH ABDUL HADI AL UMAIRY DAN DUSTANYA KAFILAH MLM Pada tanggal 13 Rabi'ul awwal 1436...

[Asy Syaikh Shalih Al Fauzan Membantah Kabar Bahwa Beliau Mentahdzir Asy Syaikh Rabi' bin Hadi Al Madkhali](#)

ASY SYAIKH SHALIH AL-FAUZAN MEMBANTAH KABAR BAHWA BELIAU MENTAHDZIR ASY SYAIKH RABI' BIN HADY AL-MADKHALI Allah Ta'ala telah memudahkan kami untuk bertemu dengan Asy Syaikh...

[Mutiara Hikmah Asy Syaikh Al Allamah Al Walid Rabi bin Hadi Al Madkhali Hafizhahullah](#)

Berkata Allamatul Mujahid asy Syaikh Rabi al Madkhali hafidzahullah wa matta'ana bihayatihi, "Islam ini tidak akan tegak selamanya sampai kemudian ditegakkan dan dijelaskannya kebenaran, membantah...